

3年学年だよい

能美市立根上中学校
2025.10.9
No.11



運動会を終えて③

私は今日の運動会、楽しかったです。最初の大縄で練習の時は良かったのに、10回も行けなくてびっくりしました。でも、みんなは引っかかった人を責めたりしないで笑顔で終わっていて、すごく良いクラスだなと思いました。綱引きでは、総練習の時は、緑団の1、2年生が桃団に負けていたけれど、今日は勝ってすごい嬉しかったです。そのおかげで私たちが負けたらだめだと思うことができ、力を一杯出すことができました。ダンスも本気を出して頑張りました。賞はとることができなかったけれど、この悔しさをばねに合唱コンクールでも頑張りたいです。



私は運動会をこのクラスでできて嬉しかったです。今年の運動会は、初めてのことばかりでできるかなと思っていました。でも、3年生全員で役割を決めて協力し、最高の運動会を楽しめました。私的には綱引きが一番思い出に残りました。このメンバーだからこそ頑張れたと思います。ダンスでは、最後まで盛り上げたり良くしたりすることができ、そんなことを考えられるダンスリーダー達がすごいと思います。結果は優勝できなかったけれど、私の中では1位だと思います。私は運動会が今までの思い出の中で一番楽しいものになりました。結果は負っていても、みんなの絆が結ばれた気がするので良かったです。



今年の運動会は、人生で一番楽しく悔しい運動会でした。競技では大縄跳びが総練習で0回で、正直勝てないかもなど感じていたけれど、前日練習で一つになり、みんなで団結することができました。本番では、その成果を発揮することができて、全校一位の38回跳ぶことができました。とても楽しく最高な大縄跳びになりました。団対抗リレーでは、3年連続優勝したいと思い、青団のリレーメンバーに頑張ろうと伝えました。結果は2位でしたが、みんながバトンを僕のところまで運んでくれて、たくさん的人が応援してくれるところを全力で走ることができました。3年連続リレーに出させてもらい、本当に感謝の気持ちでいっぱいになりました。この運動会で学んだ団結することの大切さや、全力で頑張ることの楽しさを今後に生かしていきたいです。

中学校最後の運動会を終えて、僕は全校みんなで最高の運動会ができたと思いました。久しぶりの団で1, 2年生との絆が生まれ、盛り上がって応援したり、力を合わせて競技をしたりできて本当に嬉しかったです。1, 2年生たちと盛り上がって運動会作ることができて、最高の思い出になりました。3年生のクラス発表は、ダンスをする前に全員で円陣を組んで盛り上がって、最高の状態でみんなの前で踊ることができて、本当に嬉しかったです。結果は優秀賞だったけれど、みんな笑顔で可愛く踊っていて楽しかったです。運動会を終えたくないけれど、全校生徒で楽しく盛り上がって運動会を作り上げることができたので、本当に1日最高の思い出になりました。



私は、今年の運動会が今までで一番楽しく思い出に残りました。みんなで一致団結して勝ったときはめちゃくちゃ嬉しく、負けたときは泣きそうになるくらい悔しかったです。初めてこんな悔しい気持ちになり、その感情を味わえて嬉しかったです。いろんな思いがあったけれど、どれも全力で頑張れたので良かったです。最後に行ったダンスは、1年生も2年生も3年生も全員楽しそうで、見ていて泣きそうになりました。みんなとても上手で、でも負けたくないから全力で可愛く笑顔で踊りました。何より楽しくてアイドル気分で楽しかったし、今までで一番上手にできてとても嬉しかったです。惜しくも優秀賞でとても悔しかったけれど、とても楽しくて今まで一番楽しい運動会になりました。もう半年もなく、このクラス、中学校生活が終わりますが、後悔がないよう、このクラスで全力で頑張ってたくさん思い出を残したいです。

